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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 19 novembre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - Il Presidente del Consiglio Comunale, 
Ranieri Del Torto, apre la seduta con un ricordo alle vittime 
delle stragi di Parigi. 
E’ intervenuta l’ambasciatrice di Angers del Comune di Pisa, 
Juliette Chauveau. E’ seguito un minuto di silenzio da parte di 
tutto il consiglio comunale. 
 

 
 
 

 
Comunicazione n. 02 - M. Luisa Chiofalo - “Iniziativa ANCI, Servizi per l’infanzia” 
Comunicazione n. 03 - M. Nerini (Noi adesso Pis@) -  “Interrogazione regionale relativa agli 
allagamenti Ospedale Cisanello” 
Comunicazione n. 04 - R. Latrofa (NCD) - “Dirette streaming del Consiglio Comunale” 
Comunicazione n. 05 - M. Filippeschi (Sindaco) -  “Pisa, città dello sport” 
Comunicazione n. 06 - M. Filippeschi (Sindaco) -  “Sicurezza in città e nel palazzo comunale” 
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Question Time  

Question Time 01 - COMUNICAZIONI TRA STRUTTURE DIRIGENZIALI E GIUNTA COMUNALE DI PISA 
- PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 12/11/2015 - ID 1208637 
Illustra: S. Ghezzani (SEL) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 
Conclude: S. Ghezzani (SEL) 
discussa 

 

Question Time  03 - (Odg aggiuntivo) -  VERIFICA DELLA CORRETTEZZA DELL’AGIBILITA’ NEGLI 
EDIFICI DEL COMPLESSO IMMOBILIARE DENOMINATO “PISA ‘81” - PRESENTATA DAI CONS. LOGLI 
E BUSCEMI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO FI-PDL, IN DATA 16/11/2015 - ID 1209592 
Illustra: G. Logli (FirzaItalia-PDL) 
Risponde: Y. Zambito (Assessora alle Politiche Abitative) 
Conclude: G. Logli (FirzaItalia-PDL) 
discussa 

 
Question Time 02 - SPAZZAMENTO DEL VIALE DELLE PIAGGE - PRESENTATA DAL CONS. LANDUCCI, 
CAPOGRUPPO GRUPPO MISTO, IN DATA 12/11/2015 - ID 1208729  
Illustra: S. Landucci (Gruppo Misto) 
Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 
Conclude: S. Landucci (Gruppo Misto  

discussa 

 

Question Time  04 - (Odg aggiuntivo) - FIDEIUSSIONI DEPOSITATE IN COMUNE DAI COMPONENTI 
DEL CONSORZIO NUOVO CALAMBRONE - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO 
UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 17/11/2015 - ID 1210144 
Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 
Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 03 - SITUAZIONE RELATIVA ALLA PROPRIETA’ DI ALCUNE STRADE DI COLTANO - 
PRESENTATA DAL CONS. LOGLI (FORZAITALIA-PDL), IN DATA 7/10/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 
1195031 
Illustra:  G. Logli (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 
discussa 

 
Interrogazione 02 - STATO E TEMPI DI REALIZZAZIONE DEL DEPURATORE DI COLTANO - 
PRESENTATA DAL CONS. DELL’OMODARME (PD) IN DATA 30/09/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 
1192044 
Illustra: J. Dell’Omodarme (PD) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
Conclude: J. Dell’Omodarme (PD)  
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
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Interrogazione 04 - UFFICIO RAGIONERIA ALLA SESTA PORTA - PRESENTATA DAL CONS. NERINI 
(NOIADESSOPIS@) IN DATA 9/10/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1196139  
Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 
Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 05 - REPRESSIONE DEL FENOMENO DEL CD “PENDOLARISMO DEL RIFIUTO” - 
PRESENTATA DAL CONS. LOGLI (FI-PDL) IN DATA 12/10/2015 (ASS. SANZO) - ID 1196554 
Illustra:  G. Logli (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 
Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
 
Interrogazione 06 - DISPIEGAMENTO FORZA PUBBLICA - PRESENTATA DAL CONS. NERINI 
(NOIADESSOPIS@) IN DATA 14/10/2015 (SINDACO) - ID 1197557 
Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 
Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 
Rinviata 
 
Interrogazione 07 - SICUREZZA SUI BUS, ALLE FERMATE ED IN ZONA PIAZZA DEI MIRACOLI - 
PRESENTATA DAI CONS. PETRUCCI E NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 14/10/2015 (ASS. FORTE) 
- ID 1197573 
Illustra:  D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 
Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 
Conclude: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
 
Interrogazione 08 - REALIZZAZIONE PEOPLE MOVER - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA 
(NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 15/10/2014 (ASS. ZAMBITO) - ID 1198114 SPESA 
Illustra:  R. Latrofa (NCD) 
Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 
Conclude: R. Latrofa (NCD) 
(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
 
 

Interpellanze 
Interpellanza 03 - ASSEGNAZIONE CONTRIBUTI STRAORDINARI - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA 
E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 04/08/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1175238 
Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 
Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
discussa 

 

Interpellanza 04 - APPLICAZIONE DA PARTE DELLA GIUNTA DELL'ORDINE DEL GIORNO SU: 
"CONTROLLI ALLOGGI SFITTI DICHIARATI INAGIBILI" - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 
(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 04/08/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1175243 
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Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio) 
Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
discussa 

 

 

Si ritorna alla discussione delle Interrogazioni 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - ORARIO DEL MUSEO DI SAN MATTEO - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA 
(FORZAITALIA-PDL) IN DATA 21/09/2015 (ASS. FERRANTE) - ID 1188067 
Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 
Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL)  
discussa 

 

 

Continua la discussione delle interpellanze 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02 - RICHIESTA DI RISPOSTE ALLE QUESTIONI EMERSE DURANTE LA CONFERENZA EI 
CAPIGRUPPO DEL 23/07/2015 RELATIVE AI LAVORI IN PIAZZA DEL DUOMO - PRESENTATA DAL 
CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 29/07/2015 (ASS. FERRANTE) - ID 1173440 
Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 
Interventi: R. Latrofa (NCD), M. Nerini (Noi adesso Pis@), G. Logli (ForzaItalia-PDL) 
Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL)) 
discussa 

 

Viene recuperata la comunicazione del Consigliere G. Garzella, in quanto assente durante la fase 

iniziale delle comunicazioni 

 

Comunicazioni 
06 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL)  - “Ricordo alle vittime delle stragi di Parigi” 
 
 

Mozione urgente  
La Consigliera S. Ghezzani (SEL),  presenta la mozione urgente ad oggetto: “Riconoscimento 
punteggio per morosità incolpevole“- 
Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 22  contrari: 03  astenuti: 01  approvata 

 

 

Mozione d’Ordine:  La Consigliera S. Ghezzani (SEL) chiede l'inversione dell'ordine del giorno 

per andare subito alla discussione della mozione urgente presentata, prima della trattazione degli 
argomenti previsti nei lavori del consiglio  
Dichiarazioni di voto: 
Favorevole: F. De Negri (PD) 
Votazione mozione d'ordine:  favorevoli:  22 contrai: 03  astenuti: 01: approvata 
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Mozione urgente 
“RICONOSCIMENTO PUNTEGGIO PER MOROSITÀ INCOLPEVOLE“- 
Illustra: S. Ghezzani (SEL) 
Interventi: F. De Negri (PD) presenta degli emendamenti. La consigliera S. Ghezzani (SEL) accetta 
gli emendamenti presentati, G. Logli (ForzaItalia-PDL) 
Votazione mozione emendata:  favorevoli: 21  contrari:  03  astenuti: 0  approvata 

 

Argomenti 
Argomento 01 - PIANO OPERATIVO PREDISPOSTO DAL SE.P.I. PER IL CONTRASTO AI PIANI DI 
EVASIONE, ELUSIONE E ILLEGALITA’ FISCALE - RICHIESTO DALL’ASS. SERFOGLI, SU DELEGA DEL 
SINDACO, IN DATA 2/10/2015 - ID 1193657 
Illustra: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio e Tributi) 
Interventi: R. Mariotti (In lista per Pisa), C. Grossi (Direttore Sepi), E. Zuccaro (M5S), S. Gallo (PD), 
F. Auletta (Una città in comune-PRC), V. Basta (PD), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), D. Petrucci (Noi 
adesso Pis@), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (SEL), M. Filippeschi (Sindaco), C. Grossi 
(Direttore Sepi), A. Serfogli (Assessore al Patrimonio e Tributi) 
 
Viene discusso congiuntamente all’argomento, l’ordine del giorno n. 6, in quanto tratta la stessa 

materia: 

 

Ordini del giorno 

Ordine del giorno 06 - RICHIESTA DI INTEGRAZIONE DEL REGOLAMENTO COSAP - PRESENTATO 
DAI MEMBRI DELLA IV CCP 1° FIRMATARIA CONS. MARIOTTI (INLISTAPERPISA) IN DATA 
25/07/2014 - ID 1040853 
Illustra: R. Mariotti (In lista per Pisa) 
Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvato  
 
 

Alle ore 20,30, la seduta viene sciolta  

 

 

                                              Il Vice Segretario Generale 

                                              Avv. Pietro Pescatore 

                                   

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


